

## LES COULISSES DU BTP – 15<sup>ème</sup> édition

Vendredi 13 octobre, la 15<sup>ème</sup> édition des CoulisSES du BTP s'est excellemment bien déroulée. Pour cette journée « Portes Ouvertes », **4 Groupements et Entreprises** ont répondu présents ; il s'agit :

- **du Groupement GTOI / SBTPC / VINCI CONSTRUCTION TERRASSEMENT** qui a ouvert le chantier de construction de la Digue D 3 – Nouvelle Route du Littoral à la Grande Chaloupe,
- **d'OPALE PROMOTION**, et son chantier de construction de logements et de commerces du « Coeur de Ville » à la Possession,
- **de SIKA OI** qui a ouvert son unité de production d'adjuvants pour béton au Port,
- **Du Groupement DEMATHIEU BARD CONSTRUCTION / GTOI** ouvrant le chantier de construction du nouveau Pont de la Rivière des Galets au Port.

Bien que nos professions subissent une crise économique qui perdure, les entreprises pilotes, leurs co-traitants et sous-traitants se sont à nouveau engagés avec enthousiasme dans cette superbe aventure, avec pour but d'aider les jeunes dans leur choix d'orientation professionnelle. Ce qui fait notre force et notre singularité c'est la participation également de maîtres d'ouvrage (La Région Réunion, Opale Promotion et la SEMADER, ...), d'industriels (de leur Pôle BIM, et de leur transitaire) et de partenaires Emploi / Formation ; il s'agit :

- Des entreprises de travail temporaire : Adecco, Axion, AlterEgo, Profil OI, Randstad,
- Du CFA/URMA de St André et de leurs apprentis, de la CCIR, du RSMAR, de l'AFPAR, du RSMAR, des Compagnons du Devoir et du Tour de France,
- Des lycées du BTP : Jean Hinglo, Roches Maigres, Paul Moreau ; de l'IUT de St Pierre, de l'ESIROI et sa formation d'Ingénieur « Bâtiment et Energies »,
- De la CERBTP sur la gestion des déchets du BTP, et du soutien du SISTBI,
- De la Cité des Métiers, et d'un professionnel de la Topographie,
- Et de l'accueil effectué avec professionnalisme, par des jeunes en formation BAC PRO « accueil et services » et leurs enseignants, des lycées Cluny et Schœlcher.

Avec **près de 40 000 visiteurs en 15 ans**, c'est le signe que cette manifestation a un intérêt fort auprès des scolaires et de tout le public, et qu'il est nécessaire de continuer à présenter nos professions pour que les jeunes aient envie de se former et de se qualifier à nos multiples métiers.

Nous vous remercions toutes et tous pour votre mobilisation et vous donnons rendez-vous en **octobre 2018** !

(Retrouvez quelques photos et la couverture médiatique des CoulisSES du BTP « Edition 2017 », sur notre site [www.frbtp.re](http://www.frbtp.re))



Véronique MALLET  
Responsable de l'Emploi et de la Formation